

青年委員会だより

令和元年8月1日（第225号）

青森県建築士会青森支部青年委員会

梅雨明け宣言がかからない今日この頃…。日中の熱気そのままに、朝晩は蒸し暑くなって来ましたね。建築士学科試験が終了しました。ひと時の夏を満喫しつつ、後半戦に向け頑張りましょう！！

青年委員会 7月定例会



定例会の様子

建築士の日南黒大会



地域実践活動発表の様子

建築体験ウォッチ全体会議



全体会議の様子

青年委員会 7月定例会・建築体験ウォッチ全体会議

7月12日、青年委員会7月定例会を開催しました。今年は、1日目に建築体験ウォッチを競技化した、その名も「**築-1 グランプリ**」を開催する予定となったことから、26日の全体会議前に青年委員で事業内容の共有と問題点の確認、全体会議で協議しなければならない内容の協議を行いました。

7月26日、12日の会議内容を基に、全体会議が開催されました。例年より早めの全体会議開催と言うことで、都合が合わなかった団体さんもおられました。今年の建築体験ウォッチの内容を説明し、ご理解とご協力の意思を確認することが出来ました。参加した委員の皆さん、お疲れ様でした！

建築士会 南黒大会

7月20日、黒石市で第31回「建築士の日」記念青森県大会が開催されました。別件のため、支部対抗まちおこし支援提案競技とその後の県青年委員会会議、大会式典で帰ることになってしまった編集長松野ですが、平塚委員長からの連絡によると…地元の偉い方々からの評価は一位だったものの、建築士会及びご来賓の方々の評価で逆転され、結果は三位になったそうです。優勝は、南黒支部！！さすがは、地元ですね！競技を考えたということもあるのでしょうか…。大会参加の皆さん、お疲れ様でした。

今年の『建築体験ウォッチ』は9月14日、15日に開催する予定です。会場は今年もアスパムですが、『**築-1 グランプリ**』を開催する運びとなりました。平塚委員長と京都大会で話していた競技化の案が遂に実現することに！！今後の日程ですが、第二回の全体会議を8月30日に開催する予定です。新たな試みで準備に不安がある状態ですが、参加可能な皆様のご協力をお待ちしておりますので、よろしくお願い致します！

あっ！編集長松野が実行委員長を務める「ビアパーティ」は大勢の方にご参加を頂き、大盛況で終了することが出来ました。ご参加頂いた皆様、本当にありがとうございました。

『建築体験ウォッチ』全体会議 8月30日（金）第5金曜日 19:00～

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

アウガ（出席 ・ 欠席）

どちらかに○をつけて返信ください

氏名

TEL